



# Vallauris Maison à vendre (06220)

**Pièces**  
**5 Pièces**  
**Superficie**  
**233 m<sup>2</sup>**  
**Référence**  
**24621M**  
**Prix**  
**1 990 000 €**

Amanda Properties vous propose à 10 minutes de Cannes et des plages de sable, niché dans un écrin de verdure, au calme et bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer, cette magnifique villa contemporaine de plein pied de 200 m<sup>2</sup> environ en état exceptionnel, sur un terrain paysagé de 1660 m<sup>2</sup>, superbdes prestations, grand séjour de 100m<sup>2</sup> environ avec cuisine américaine et buanderie, donnant sur une large terrasse couverte de 50 m<sup>2</sup>, suite parentale avec salle de bains/douche/wc, 3 chambres avec 2 salles d'eau et wc, atelier de 100 m<sup>2</sup> environ avec entrée indépendante, très belle piscine, vaste ...



*Amanda Properties offers a quiet villa on top of the hills, enjoying a panoramic view of the sea, beautiful modern villa of full foot of 200 m<sup>2</sup> in exceptional condition, on a landscaped 1,660 m<sup>2</sup>, superb benefits, large 100m<sup>2</sup> living space with kitchen and laundry room, overlooking a large covered terrace of 50 sqm, master suite with bathroom / shower / wc, 3 bedrooms with 2 bathrooms and toilets, about 100 m<sup>2</sup> workshop with separate entrance, lovely pool, ample parking for 8 cars*



## AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



AMANDA PROPERTIES  
REAL ESTATE



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)